

がっしゅうぎょうしき はな
2 学 期 終 業 式 の お 話 し

みな へいせい ねん お さ
皆さん、こんにちは。平成29年もいよいよ終わりに差しかかりました。
いつか あたら とし へいせい ねん
あと5日たてば、新しい年、平成30年がスタートをします。

もうすでに知っている人もいるかもわかりませんが、実は、校長先生、
がつ くるま か か まえ はいきりょう おお
11月に車を買換えました。前は排気量2500ccのかなり大きな
くるま の こんど はいきりょう ちい くるま
車に乗っていたのですが、今度は、排気量1200ccの、小さな車に
しました。

みなさんは、カーナビという機械を知っていますか？ カーナビというのは、
くるま きかいしき ちず い
車についている機械式の地図のようなもので、「ここに行きたい。」という
もくてきち せってい はし みぎ ま ひだり ま あんない
目的地を設定すれば、走りながら右に曲がれとか、左に曲がれとか案内
をしながら目的地まで連れて行ってくれる、とっても便利な機械です。前の車
もくてきち つ い べんり きかい まえ くるま
にもカーナビをつけていましたが、今回も、また前よりも少し性能のよいカー
ナビをつけました。

カーナビは本当に便利な機械です。何も考えなくても、機械の言うとおりに
ほんとう べんり きかい なに かんが きかい い
に運転していれば、自動的に目的地に到着することができます。でも、カー
うんてん じどうてき もくてきち とうちゃく
ナビを使ってばかりいると、今度また同じところに行くときにも、やはりカー
つか こんど おな い
ナビを使わないとそこに行くことが出来なくなってしまうんですね。カーナ
つか い でき
ビに頼ってしまって、目的地までの道を覚えようとしなくなるのです。便利
たよ もくてきち みち おぼ べんり
なものには、このような落とし穴があります。

がっこう べんきょう おな せんせい おし じゅうぶん かしこ
学校の勉強も同じです。先生に教えてもらうだけでは、十分に賢
くなりません。やはり、じぶん くふう じぶん かんが くるう はじ
自分で工夫して、自分で考えて、苦労して、初めて
べんきょう じぶん み
勉強したことが自分の身につきます。

がつ ねんせい ねんせい さんすう こくご わかやまけんとういつがくりよく
10月に、4年生と5年生が、算数と国語の、和歌山県統一学力テ
う けっか せんじつもと こくご いわでしょうがっこう
ストを受けました。その結果が先日戻ってきましたが、国語で、岩出小学校

みな せいせき わかやまけん へいきん うわまわ き そ もんたい
の皆さんの成績が和歌山県の平均を上回りました。基礎問題というのと
かつようもんだい
活用問題というのがあったんですが、特に活用問題で和歌山県の平均を
おお うわまわ がんば おも
大きく上回りました。とってもよく頑張ったと思います。

いま いわでしょうがっこう そうごうてき がくしゅう じかん ちゅうしん としょ ほん
今、岩出小学校では、総合的な学習の時間を中心にして、図書の本
つか しら がくしゅう と く しら がくしゅう
を使った「調べる学習」に取り組んでいます。この調べる学習というの
は、自分で興味のある課題を決めて、本を見ながら、自分の力でその課題に
じぶん きょうみ かだい き ほん み じぶん ちから かだい
ついて調べていく勉強です。そうやって自分自身で考えて、問題を解決
しら べんきょう じぶんじしん かんが もんたい かいけつ
していく勉強が、今回の和歌山県の学力テストでよい成績をとれた理由
べんきょう こんかい わかやまけん がくりょく せいせき りゆう
のひとつになっていると思います。ぜひ、これからも、そんな勉強を続けて
おも べんきょう つづ
いってほしいと思います。

あす ふゆやす たの ぎょうじ
さあ、いよいよ明日から冬休みです。楽しい行事もいっぱいあります。ぜ
かぞく たの おも で つく いちがつこのか しぎょうしき
ひご家族みなで、楽しい思い出を作ってください。1月9日の始業式
みな げんき かお み たの
には、また皆さんの元気な顔が見られることを楽しみにしています。

いじょう こうちょうせんせい はなし お
以上で校長先生のお話を終わります。